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１号様式                    記録者   主事 佐藤 理子  

  

第２０回総務、産業、建設常任委員会記録 

                        

招 集 年 月 日 令和５年６月３０日（金） 

招 集 の 場 所 議員控室 

開 会 午後２時２０分 

出 席 者  

委員長 山岸 三男 

副委員長 佐野 善弘 

委員 赤坂 芳則 

委員 藤田 洋一 

委員 櫻井 功紀 

委員 前原 宏 

     

    

欠 席 者  

職務のため出席

した者の職氏名 

 

議会事務局主事 佐藤 理子 

 

協 議 事 項  

１）住民バスの実態調査の結果について 

２）所管事務調査について 

そ の 他  

 

閉 会 午後２時５２分 
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２号様式  協議の経過 

山岸委員長  総務、産業、建設常任委員会を開催します。議員６名そろってますの

で、本日の会議は成立いたしております。 

前回、６月 23 日に住民バスに乗って２回目の実態調査を行いました。

役場から出発し、鹿島台駅に行き、また役場に戻ってきました。前回の実

態調査と同様の質問事項を乗客に質問してきました。その結果を取りまと

めた資料をお手元に用意しましたので、皆さんに黙読していただきたいと

思います。 

休憩します。 

 休憩  午後２時２１分 

再開  午後２時３４分 

山岸委員長  再開をします。 

住民バスの実態調査結果、６月 23 日と５月に実施した、同じ美里線な

んですけども、これの調査結果を両面刷りということでまとめると、そう

いうことで進めたいと思いますがよろしいですね。 

（「はい」の声あり） 

決しました。このことについてはよろしいですね。 

次に、２）の所管事務調査について。 

 （「ちょっと持って。公共交通ね、休憩して」の声あり） 

休憩します。 

 休憩  午後２時３５分 

再開  午後２時３７分 

山岸委員長  再開をいたします。 

２）の所管実調査についてということで、先般、埼玉県の久喜市と山形

県の川西町ですか。今、久喜市の方に事務局に問い合わせをしていただき

まして、お引き受けいただけると返事をもらったと、私報告いただきまし

た。 

内容について事務局から説明していただきたいと思います。 

佐藤主事  先日の常任委員会が終わった後に、久喜市の議会事務局に行政視察の依

頼書をお送りしました。 

第１希望を８月１日の火曜日、第２希望を８月２日の水曜日でお出しし

たんですけれども、相手方の担当者の方から、８月１日は別の団体の視察

の受入れの予定してるんですと言われまして、昨日の午前中に、久喜市か

ら回答いただきまして、第２希望なんですけれども、８月２日の午後１時

半から、視察受入れ可能ですという御回答いただきました。 

最初に送付した視察依頼書の視察事項には、貴市で運行されている市内

循環バスやデマンド交通くきまるなどの公共交通の取組について教えてほ

しい、というふうに申し込んでおります。久喜市の議会事務局の方から回

答とともにメールもいただきまして、受入れ可能に伴いまして、正式な依

頼文書と参加者の名簿、事前質問、行程表、初めと終わりの挨拶者を教え

てほしいという御連絡来ております。 
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依頼文書や参加者名簿等につきましては事務局で御用意いたしますが、

事前質問、久喜市に行った際に何を質問したり、聞いたりしたいのか、と

いうのを皆さんで協議していただきたいです。 

本日、前回の会議で佐野副委員長に御提供いただきました久喜市の資料

を皆さんに配付しております。この資料を読んでいただいて、久喜市の行

っていること、実態を把握して、これについて聞きたいっていうのを今日

決めるのは難しいと思うので、じっくり読んでいただいて、次回の会議で

質問事項を皆さんから何点か挙げてもらえるように進めていただければと

思います。 

佐野副委員長  質問はいつまで出さなきゃいけないの。 

佐藤主事  いつまでにくださいと言われていないのですが、依頼文書と一緒にお送

りしたいと考えておりますので、早めに…。 

 （「だよね。１か月しかないもんね。」） 

 ７月７日、来週の金曜日なんですけれども、そこまでに依頼文書を送れ

るようにしたいと考えております。 

山岸委員長  皆さんからメールなりファックスなりもらって、事務局がまとめてもら

ってやるか。あるいはもう一回、常任委員会を開いて検討するか。どうし

ますか。 

 （「会議して打ち合わせしたほうがいいんじゃない」の声あり） 

 そうしますか。 

佐野副委員長  行程表も作って、そこで打ち合わせしたほうがいいんじゃないですか

ね。 

 （「１泊２日でしょ」の声あり） 

佐藤主事  １泊２日分の予算はあるんですけれど、１泊２日で行かれるか、そして

参加者をこの会議の場で正式に決めていただきです。 

山岸委員長  今説明あったように、質問事項、行程表等々を久喜市に送らないといけ

ないということなので、次回の常任委員会の日程をまず決めまして、それ

に合わせて質問事項を出していただくと。 

 次回の常任委員会はいつ頃がよろしいですか。 

佐藤主事  監査があったり、視察先が決定するのが遅めだったりしてしまったの

で、７日に送られたら理想ですけど、日程的に厳しいので、14 日くらい

までには送るというふうに…。 

山岸委員長  では７日に常任委員会を開きますか。 

 （「監査が入ってます」の声あり） 

赤坂委員  その日にもらわないと答え出せないっていう訳でないと思うのね。 

 事前に会議開けなかったので遅くなるって連絡してさ。 

山岸委員長  そういう言い方じゃなくてさ。 

 事務局、13 日に会議を開いて 14 日に送るというのは可能ですか。 

佐藤主事 可能です。 

山岸委員長 ７月 13 日の９時半から。 
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佐藤主事 予定を再度確認してきます。 

山岸委員長  事務局から７月 13 日、９時半から大丈夫ということでしたので、次回の

常任委員会は７月 13 日９時半に開催いたします。よろしいですね。 

 （「はい」の声あり） 

 先程、櫻井委員より所管事務調査について申し出がありまして、健康上

の理由でどうしても参加が難しいということで、欠席をしたいという申し

出がありました。これは後程、欠席届を出してもらうという手続きでよろ

しいのかなと思います。 

 そういうことでもう一度、繰り返しますね。 

 ８月２日、３日の１泊２日で、久喜市へ調査に行くということでござい

ます。次回の常任委員会は７月 13 日の９時半に開催と決まりました。以上

でございます。 

 他に事務局から何かありませんか。 

佐藤主事  ありません。 

山岸委員長  ありませんね。 

 皆さんからも何かありませんね。 

 （「はい」の声あり） 

 これで常任委員会を終了といたします。副委員長、閉会をお願いいたし

ます。 

佐野副委員長 本日はですね、午前中から会議、特別委員会、常任委員会、と大変御苦

労さまでした。 

所管事務調査も８月２日、１時半からということで、日程が決まりまし

たので、それに向けて、皆さんで質問とか行程のほうを確認していきたい

と思います。次回は７月 13 日の９時半からしますので、大変本日は御苦

労さまでございました。 

 閉会 

、 
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 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

令和５年６月３０日 

 

総務、産業、建設常任委員会 

 

委員長 


